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本报讯 渊实习生 康宏波 苏志泉冤11月 12日袁受寒流侵袭袁郑州
地区下了一天一夜的大雪袁马路上积起了 32厘米厚的皑皑白雪遥
大雪封路袁中铝郑州企业两公司领导心系广大职渊员冤工的交通安

全遥当天一大早袁两公司领导王熙慧尧曾庆猛尧王立建尧孟若志尧崔平尧纪
行等就带领两公司各部门尧各科室积极行动起来遥他们不顾严寒袁清理
厂前马路上的积雪遥
不到半个小时袁厂前路上已经被清理出了一条道路袁有效地防止

了职渊员冤工在上下班途中滑倒等事故的发生遥
两公司各二级单位也积极行动起来袁氧化铝一厂尧二厂和水泥厂

等单位也都纷纷组织职渊员冤工
开展了义务清理积雪活动遥
图为两公司领导和广大职

渊员冤工正在清理积雪遥
孟有光 摄影

本报讯 渊记者 李建鸣 许 拓 实习生 苏志
泉冤 为了更好地深入贯彻落实熊维平总经理在中
铝公司管理改革创新交流会和氧化铝尧电解铝结构
调整专题会议上的重要讲话精神袁推进企业机构改
革尧管理创新和结构调整工作袁建立和完善良好的
选人用人新机制袁继前一段时期袁中铝郑州企业两
公司对部分中层管理职位开展公开竞聘答辩后袁11
月 9日尧10日尧11日袁 两公司又分别对部分中层管
理职位进行了公开竞聘答辩袁选拔优秀人才遥
公开竞聘活动按照自愿报名尧资格审查尧演讲

答辩尧组织考察尧公示尧办理聘用手续等程序进行遥

参加职位竞聘的同志均由现职中层管理者和
符合条件的基层管理者组成遥他们分别从个人基本
情况尧专业特长尧从业经历尧相关业绩以及对竞聘职
位的认识尧个人条件的适合度尧未来工作设想和工
作目标等多个方面进行了竞聘演讲遥
由两公司领导和专家组成的评审组从政策水

平尧专业知识水平尧语言表达能力尧分析问题能力尧
解决实际问题能力尧工作经验尧协调沟通能力尧领导
组织能力尧 应变能力和综合素质等 10个方面对竞
聘者进行了认真严肃的综合评分袁全面考察了竞聘
者的综合实力遥

为了确保此次竞聘公平尧公开尧公正袁公司纪委
对竞聘答辩进行了全程监督遥
竞聘答辩期间袁 河南分公司总经理王熙慧尧长

城铝经理曾庆猛尧公司党委书记王立建亲临现场观
看了全过程遥
此次公开竞聘将为两公司按照市场竞争规律袁

建立起高效能的组织机构袁对标先进企业袁创新管
理模式袁实现扁平化管理袁提高劳动生产率袁再造
竞争新优势袁 打赢扭亏增盈攻坚战奠定坚实的基
础遥

两 公 司 机 构 改 革 继 续 深 入 进 行

本报讯 渊记者 周玉梅 实习生
康宏波冤11月 11日袁 中国铝业河南分
公司 70万吨氧化铝扩建项目通过档
案专项验收遥
中铝公司办公厅文档处处长侯萍

梅尧 河南省档案局业务指导处副处长
吕钢等 5位专家组成的专项验收组和
河南分公司副总经理刘保正尧 总经理
助理程涛及河南分公司相关部室负责
人参加了会议遥 70万吨氧化铝扩建项
目的建设单位尧施工单位尧设计单位及
河南鑫诚监理公司等单位的相关人员
也参加了验收会遥
验收会由侯萍梅主持遥 程涛致欢

迎词遥

验收会上袁 验收组专家和与会单
位人员进行了档案管理情况的交流沟
通遥 会后袁验收组去河南分公司档案馆
对有关档案进行了调卷检查遥
经过验收袁专家组认为院河南分公

司 70万吨氧化铝扩建项目档案资料
收集齐全完整袁内容真实有效袁分类清
楚袁符合国家档案管理要求袁同意通过
档案专项验收遥
刘保正对专家们的工作表示了感

谢遥他说袁河南分公司将认真落实专家的
建议袁举一反三袁在档案的完整性尧真实
性尧有效性方面再下工夫袁把项目管理各
项工作做得更规范袁 确保 70万吨氧化
铝扩建项目早日通过整体验收遥

本报讯 渊通讯员 贾春霞冤近日袁研
究所环境监测站 叶电解铝厂净化系统中
气态氟化物的滤膜法测定曳尧叶氧化铝工
业废水苛性碱碱度测定方法曳和叶氧化铝
工业废水总碱度测定方法曳 三项行业标
准通过了中国有色金属标准化技术委员
会终审遥 其中叶电解铝厂净化系统中气态
氟化物的滤膜法测定曳 项目被中国有色
金属标准化技术委员会鉴定为达到了国
际先进水平袁叶氧化铝工业废水苛性碱碱
度测定方法曳和叶氧化铝工业废水总碱度
测定方法曳 两个项目被鉴定为达到了国
内先进水平遥

本报讯 渊通讯员 刘海涛冤11月 10日袁瑞
士 R&D碳素有限公司总裁费舍先生一行 5
人袁 在中铝河南国贸副经理王少轮的陪同下袁
到碳素厂进行了访问交流遥
碳素厂技术副厂长王金合代表碳素厂广

大员工对费舍先生一行的到来表示了热烈欢
迎遥 在该厂煅烧车间生产现场袁王金合向大家
介绍了碳素厂的概况袁重点介绍了近年来在出
口碳阳极质量控制方面取得的成就遥
通过参观交流袁费舍先生一行对碳素厂在

出口优质碳阳极方面取得的成就给予了高度
评价袁并希望今后就生产出口碳阳极的生产技
术控制等方面加强交流沟通袁不断提高遥

本报讯 渊记者 李建鸣 实习生 康宏波 通讯员 杨
磊冤11月 6日袁 中铝秘鲁铜业项目组代表理查德一行来
长城铝建设公司参观访问遥 长城铝经理曾庆猛尧副经理
霍本龙亲切会见了理查德一行遥

曾庆猛代表长城铝对中铝秘鲁铜业理查德一行表
示了热烈欢迎袁并简要介绍了长城铝的概况遥 他希望这
次会面能够为双方进一步加深友好交流与合作创造一
个良好的开端遥 他相信建设公司能够以一流的产品制作
质量和优良的服务赢得外方满意袁 共同为中铝秘鲁铜矿
项目的优质按期建成贡献力量遥
中铝秘鲁铜业项目组总采购部经理理查德袁 对这次

在建设公司参观访问期间受到的热情款待袁表示了感谢遥
他说袁此项目在建设上还是面临着很大的挑战袁双方在项
目建设中建立了很好的合作关系袁 希望今后能够继续保
持下去遥
第一次来到中国的中铝秘鲁铜业项目负责采购尧物

流的经理瑞卡多袁对中国在各方面的发展速度感到非常
震惊遥 他说此项目投资大尧规模大袁这不仅仅是对中国袁
对秘鲁国家来说也是一项挑战遥 秘鲁政府对此项目无论
是在设备供应上还是在建设上都投入了极大的热情和
支持袁并希望以此能够带动区域经济的发展遥
秘鲁铜矿储量位居世界第三遥 该项目是中铝公司在

海外投资的最大项目袁 也是全球最大的露天开采铜矿遥
建设公司中标的两个标段由河南华慧设计院设计袁是成
功中标的第一个集设计尧采购尧制造尧供应尧包装为一体
的出口项目袁也是两公司首次成功合作开发的一个国际
市场遥 中标的两个标段也是项目初始期的第一份合同遥
据了解袁整个秘鲁铜矿项目一期总投资 23亿美元袁后期
还将有上万吨钢结构制作合同待签袁建设公司将继续做
好市场跟踪袁进一步加大市场开发力度袁用一流的产品
质量和服务为承接更多的后续市场份额奠定坚实的基
础遥

长城铝领导和中铝秘鲁铜业项目组代表进行了亲
切的会谈袁并就具体的工程技术等问题进行了磋商遥
随后袁中铝秘鲁铜业项目组一行在建设公司领导金

铁显尧冯跃尧张中伟等人的陪同下亲临金结公司生产车间
进行了实地参观遥经过为期 3天的访问袁中铝秘鲁铜业项
目组一行对建设公司的技术装备和整体实力有了更加深
入的了解袁 表示将继续巩固和加深双方之间的友好合作
关系袁向着同一个目标共同努力遥

建设公司尧 华慧设计院等有关领导陪同参加了会
见遥
上图为曾庆猛亲切会见来宾遥 孟有光 摄影
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本报讯 渊记者 马三朝 许 拓冤11
月 6日袁在平顶山市召开的河南省新闻
工作者协会企业报委员会第 15次年会
上袁叶中国长城铝业报曳被授予野河南省
十佳企业报冶荣誉称号遥 这是近十年来
叶中国长城铝业报曳首次获得此殊荣遥河
南省新闻出版局副局长何新年出席了
年会遥
本次年会隆重表彰了 2009年 野河

南省十佳企业报冶和野河南省优秀企业
报冶袁还表彰了 79位河南省企业报优秀
新闻工作者遥
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本报讯 渊通讯员 胡玉州冤11 月 6日袁中国计量科学研究
院一行 5人袁在工程计量与检测中心主任尧副研究员郑志受的
带领下袁到总计控室进行了工作调研遥总计控室主任刘宗会尧党
总支书记胡耀华等室领导及相关人员参加了调研遥

专家们此次调研的目的是院1.了解有色金属行业渊铝业冤历
史发展情况尧发展现状尧产业规模和面临的问题曰2.了解有色金
属行业渊铝业冤计量体系历史发展情况尧现状和目前面临的主要
问题曰3.了解有色金属行业渊铝业冤发展对计量科技的要求遥 总
计控室副主任吕元龙向郑志受一行介绍了河南分公司当前的
生产状况尧面临的困难以及采取的措施曰计量科科长周志坚汇
报了河南分公司计量工作开展的情况以及取得的成效遥

调研会后袁刘宗会陪同中国计量科学院专家到河南分公司
国家校准实验室进行了参观遥

叶长铝报曳荣获省十佳企业报称号

70万吨氧化铝扩建项目通过档案专项验收
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本报讯 渊记者 许 拓 实习生 苏志泉冤11 月
12日袁公司纪委召开了纪检监察工作思路研讨会袁
总结 2009年工作袁筹划 2010年工作遥 公司党委副
书记尧纪委书记崔平出席会议袁氧化铝一厂尧二厂和
水泥厂尧 后勤服务管理中心等 10家二级单位的纪
委书记参加了会议遥公司纪委副书记张克山主持会
议遥
会上袁10 家二级单位的纪委书记分别结合本

单位纪检监察工作实际袁 汇报了 2009年的工作措
施尧 成效袁 提出了 2010年开展纪检监察工作的思

路遥
崔平在详细了解了各单位 2009 年纪检监察工

作开展情况和 2010 年的工作思路后表示袁2009 年
公司及各二级单位的纪检部门都很好地围绕企业
扭亏增盈的中心任务开展工作袁 取得了良好的成
效遥他希望各单位纪检部门能够深入推进党风和反
腐倡廉建设工作袁为构建和谐中铝郑州企业更好地
发挥服务和保障作用遥 同时袁他向与会人员介绍了
目前企业扭亏增盈工作的开展情况以及中铝公司
和中铝郑州企业机构改革和结构调整的进展情况遥

针对 2010年的纪检监察工作袁 崔平要求各单
位纪检部门要着力抓好 6 方面工作院一尧持续开展
党性党风和反腐倡廉教育袁着力抓好领导人员作风
建设和廉洁文化建设遥二尧加快推进惩防体系建设袁
着力抓好党风廉政建设责任制和制度建设遥 三尧坚
持体制机制创新袁 着力加强对权力行使的监督制
约遥四尧严肃党纪政纪袁着力加大查办案件的工作力
度遥 五尧融入中心袁着力抓好效能监察和过程监督遥
六尧加强自身建设袁着力提高纪检监察人员的能力
素质和工作水平遥

公司纪委召开工作思路研讨会

本报讯 渊通讯员 马
义林冤后勤服务管理中心
为了贯彻落实中铝郑州
企业领导关于力争提前
供暖的指示精神袁全体职
工齐心协力袁 争分夺秒袁
每天二十四小时工作袁加
压补水袁 生活区于 11月
12 日晚实现了全线供
暖遥
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